



Presseinformation

Ansprechpartner Aareal Bank AG:
Sven H. Korndörffer
Telefon: +49 611 348 2306
sven.korndoerffer@aareal-bank.com

Christian Feldbrügge
Telefon: +49 611 348 2280
christian.feldbruegge@aareal-bank.com

Aareal Bank spendet 11.535 Euro für ZWERG NASE-Haus

ZWERG NASE e.V. entlastet Familien mit behinderten und chronisch kranken Kindern / Aareal Bank unterstützt die Wiesbadener Einrichtung bereits seit mehreren Jahren

Wiesbaden, den 20. Dezember 2010 – Mit einer Spende in Höhe von 11.535 Euro hat die Aareal Bank AG die Wiesbadener Einrichtung ZWERG NASE e.V. unterstützt. Der Betrag setzt sich zusammen aus dem Erlös von Aktionen und Spenden im Jahr 2010 von Mitarbeitern und Vorstand der Bank. Bei der Spendenübergabe unterstrichen Sabine Schenk, Geschäftsführerin des ZWERG NASE-Hauses, und Jost Körte, 1. Vorsitzender des Fördervereins ZWERG NASE e. V., die Bedeutung der kontinuierlichen Unterstützung von Partnern wie der Aareal Bank für die nachhaltige Fortführung einer solchen Einrichtung. „Die lebensbejahende, langfristig ausgerichtete Arbeit des ZWERG NASE-Hauses ist ein vorbildliches Engagement, das wir mit voller Überzeugung unterstützen“, begründete Dr. Wolf Schumacher, Vorstandsvorsitzender der Aareal Bank, die seit mehreren Jahren bestehende Förderung durch die Aareal Bank.

Das Wiesbadener Projekt ist eine Pflegeeinrichtung, die unter einem Dach die Betreuung zwölf dauerbeatmeter Kinder und das Angebot zur Kurzzeitpflege behinderter Kinder vereint. Allein in 2010 haben fast 450 behinderte Kinder zur Entlastung ihrer Familien tage- oder wochenweise Ferien im ZWERG NASE-Haus verbracht. Dabei stehen nicht nur Ausflüge, Gartenfeste und Spiele im Vordergrund. Die Familien wissen ihre Kinder in professioneller pflegerischer und therapeutischer Betreuung sowie in einer an die spezifischen Bedürfnisse der Kinder angepassten Umgebung.

Hinweis an die Redaktionen: Ein Foto zu dieser Pressemitteilung ist über die Presseseite der Homepage der Aareal Bank (www.aareal-bank.com) abzurufen.

Aareal Bank

Die Aareal Bank AG ist einer der führenden internationalen Immobilienspezialisten und ist im MDAX gelistet. Die Bank ist in drei Kontinenten aktiv. Auf der Grundlage ihres erfolgreichen europäischen Geschäftsmodells hat die Aareal Bank ähnliche Plattformen in Nordamerika und im Raum Asien/Pazifik aufgebaut. Sie bietet Immobilienfinanzierungslösungen in mehr als 25 Ländern an.